

FAIS LA CONNAISSANCE
DE SARIAH !



Suivre Jésus au Zimbabwe

Comment Sariah suit Jésus

Sariah a des problèmes de santé. Elle prend des médicaments pour être soulagée. Elle est reconnaissante de sa vie. « Le Sauveur m'aide, je n'ai donc pas besoin de m'inquiéter », dit-elle.

« Lorsque ma mère est fatiguée, elle a besoin de quelqu'un pour jouer avec ma petite sœur », explique Sariah. Pour aider sa mère, Sariah chante des chansons à sa petite sœur, la prend dans ses bras et joue avec elle.

Sariah est la première à remarquer quand sa mère est triste et elle lui fait toujours un gros câlin. « Quand j'aide les gens, je suis heureuse », dit-elle. « Surtout lorsque j'aide ma famille. » ●



Toi aussi tu peux suivre Jésus !

Qu'est-ce que tu as fait pour suivre Jésus ? Envoie-nous ta réponse ! Consulte la dernière page de couverture pour savoir comment faire.



Mhoroi!



À propos de Sariah

ÂGE : 7 ans

LIEU DE RÉSIDENCE :
Mashonaland Est
(Zimbabwe)

LANGUES PARLÉES :
L'anglais, le shona

BUTS ET RÊVES :
1) Être danseuse.
2) Devenir médecin.

PASSE-TEMPS : Jouer avec
ses amis

FAMILLE : Sariah, sa
maman, son papa, son
grand frère, sa grande
sœur, sa petite sœur

Ce que Sariah préfère

**HISTOIRE DU LIVRE DE
MORMON :** Quand
Jésus-Christ bénit les enfants
Néphites (voir 3 Néphé 17)

FÊTE : Pâques

FRUITS : Pommes et raisins

COULEUR : Rouge

CHANT DE LA PRIMAIRE :
« The Sixth Article of Faith »
(Children's Songbook, p. 126)